



Guinean American Communities United Coordination des Associations Guinéennes aux États Unis

A Son Excellence Monsieur le Ministre des Affaires Étrangères
et des Guinéens l'étranger

Excellence **Monsieur Le Ministre**,

La Coordination des Associations Guinéennes aux États-Unis *GACU*, par son Bureau Exécutif, vous remercie de nous compter parmi les participants au Forum de la Diaspora qui aura lieu les 24 et 25 Janvier 2018 à Conakry. Nous nous réjouissons du caractère représentatif et inclusif des Guinéens à tous les niveaux.

Votre engagement va dans le sens de nos objectifs et le rôle fédérateur que nous nous sommes assignés depuis 2009, à la création de la Coordination des Associations Guinéennes aux États-Unis *GACU*.

Sous l'égide de l'Ambassade nous avons entamé les préparatifs de cette importante rencontre, dans l'espoir de garantir en toute impartialité la participation de toutes les Associations, conformément à l'invitation du Ministère des Affaires Etrangères et la Direction Nationale des Guinéens de l'Étranger qui demandait la mise en place du Conseil des Guinéens de l'Étranger USA par consultation électorale.

La Coordination, dans la poursuite de sa mission d'unir les ressortissants de la Guinée, a consulté la grande majorité des Associations Guinéennes et collaboré avec nos autorités tout le long du processus de choix afin d'obtenir d'elles les renseignements indispensables à notre participation dynamique au Forum de Conakry portant sur la création du Haut Conseil des Guinéens de l'Étranger.

L'option consensuelle qui prend en compte la diversité de nos communautés, la démographie dans les États où résident nos compatriotes et l'implication effective des ressortissants Guinéens à travers différentes structures organisationnelles a été choisie et soumise à l'Ambassade pour faire remonter à qui de droit, par voie hiérarchique, la représentation de la délégation États-Unis.

Au nom de principes démocratiques et de cohésion, nous avons auparavant informé l'Ambassade que l'élection des membres du Conseil des Guinéens de l'Étranger USA se tiendra lors de la prochaine Convention GACU. Convention qui avait été alors reportée vu que la complexité de nos Associations à la base et la scission des bureaux au sein de certains États imposaient réflexion sur la réorganisation des communautés. Il a également été attribué, par les responsables des Associations consultées, au présent bureau de la Coordination des Associations Guinéennes les prérogatives associées au Conseil des Guinéens de l'Étranger USA en passe d'être installé.

Nous avons toujours soutenu la bonne marche des relations entre la Coordination des Associations et nos autorités gouvernementales. C'est pourquoi nous attirons votre attention sur la participation de l'Amérique dont le débat se situe plus au niveau du choix du/des représentant(s) et moins de la prise en charge, vu que cette démarche a été irrégulière en termes de transparence.

Pour votre information, **Mr. Le Ministre**, nous avons toutes les documentations prouvant la tendance partielle vis à vis du délégué qui a été pris en charge. Tandis que, de manière générale, chaque légat (ministre, ambassadeur, délégué du gouvernement) de notre pays est encouragé à assumer son rôle en adoptant les mêmes principes qui nous animent tous, militer pour l'unité et la compréhension mutuelle entre les Guinéens, sans distinction d'ethnie, de sexe, d'âge, de région ou d'intérêt. Cette formule n'a malheureusement pas été appliquée dans ce cas-ci, car nous savons à présent que le choix s'est porté sur une personne issue d'un groupe qui ne représente pas

l'ensemble de la communauté Guinéenne aux Etats-Unis, et ses frais de voyage assurés par nos autorités compétentes.

Ceci dit, **Mr le Ministre**, nous vous encourageons de faire de ce Forum, une plateforme d'échanges d'idées pour la mise en place d'un Haut Conseil des Guinéens de l'Etranger digne de ce nom et accepté de tous plutôt qu'une alternative à faire participer un ou des membres non-mandaté(s) pour nous représenter à Conakry.

Les Guinéens de l'Amérique dans le souci d'affirmer notre droit inaliénable de choisir nos propres leaders, de décider librement de notre futur, se placent dans la trajectoire d'organiser des élections très prochaines pour renouveler les instances de ses organisations et mettre en place le Conseil qui sera l'émanation de la volonté de nos compatriotes. En attendant, nous avons les responsables de la Coordination des Associations Guinéennes pour défendre les intérêts de la Diaspora USA.

A cet effet, la Coordination des Associations Guinéennes et Organisations alliées rejettent et dénoncent toute représentation par le désigné de la GUICA, dont le mandat a expiré, qui ne concerne qu'une minorité et exclut la grande majorité des Guinéens.

Tout en vous remerciant d'avance de la bienveillance avec laquelle vous examinerez notre requête et dans l'attente d'une suite favorable, nous vous prions de croire, **Excellence Mr le Ministre**, à l'assurance de notre considération distinguée.

Fait le 20 janvier 2018

La Coordinations des Associations Guinéennes aux
Etats-Unis

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Houma Kaly', is written over the printed name of the organization.